
平成２４年度 第２回介護保険運営協議会 会議結果 

 

日時 平成２５年３月１３日（水） 午後３時３０分から 

場所 佐嘉神社記念館 ３階 

【出席委員】 

古賀会長、上村副会長、光藤副会長、石丸孝文委員、石丸義弘委員、今泉委員、大家委員、 

大川内委員、岡委員、木下委員、木村委員、久保委員、倉田委員、凌委員、筒井委員、藤佐委員、 

德永委員、豊田委員、鍋島委員、橋本委員、原田委員、平松委員、福田委員、藤委員、藤岡委員、 

堀委員、松永委員、吉田委員、副島委員、益田委員 

【欠席委員】 

北川委員、古宇田委員、中下委員、中村委員、平山委員 

【事務局】 

秀島広域連合長、松尾事務局長、廣重副局長兼総務課長兼業務課長、鳥井認定審査課長兼給付課長、 

百武総務課副課長兼指導係長、谷口給付課副課長兼包括支援係長、岩永副課長兼介護認定第二係長、 

石橋総務課庶務係長、熊添総務課行財政係長、古川業務係長、野口賦課収納係長、 

池田認定審査課認定調整係長、東嶋認定審査課介護認定第一係長兼障がい認定係長、 

本村給付課給付係長、溝上 

【会議の内容】 

１ 開会（午後３時３０分） 

２ 広域連合長あいさつ 

３ 議事 

１．平成２４年度主要事業の報告について ・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

事務局説明の詳細については、資料 議事１のとおり 

［主な委員意見等］ 

◆委 員  

書面監査について、どのあたりに問題があったのか。 

◇事務局  

人員配置、設備、運営基準等を見ているが、人員の部分が一番多く、あとは加算の取り方

などがある。取消までには至っていない。 

◆委 員  

普通徴収で８，０００万円ほど未収が出ており、４，０００万円近くが時効となっている。

徴収を強化するために、徴収員を増やすなどの予算を増やしてもよいのではないか。 

２．平成２５年度主要事業について ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

事務局説明の詳細については、資料 議事２のとおり 

［主な委員意見等］ 

◆委 員  

地域包括ケアの構築について、責任の所在がはっきりしていない。県、連合、市町の連携

をお願いしたい。 

４ 閉会（午後５時０３分） 


